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ロータリーに輝きを
2014～2015年度
国際ロータリー会長
ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

欠席者　石井（良）君、遠藤（正）君、窪田君、佐野君、
　　　　長田君、古川君、森崎君

出席報告

司 会
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登崎久夫君

会長挨拶 副会長　鈴木郁夫君

｢それでこそロータリー」
指揮　三田明宏君

出席総数

前々回 41/45 91.11% 45/45 １００%
37/44 84.09% ５０名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第２０38回例会 201４.8.28曇

　今年の夏は台風１１号１２号の記録的な大雨から始まり、
広島の豪雨による土砂災害では大変多くの犠牲者が出てい
ます。亡くなられた方には謹んでお悔やみ申し上げます。
　メークアップのことについて少しお話します。私は最近、イン
ターネット上のサイトでメークアップをすることが多くなりまし
た。私が出席率１００％でいられるのもｅクラブのおかげといっ
ていいかと思います。ロータリーｅクラブというのはウエブサイ
ト上のクラブで、手続き要覧の中でも定義され、正式なＲＩの用
語とし認められています。ｅクラブは毎週例会があり、入会も
できますしメークアップもできます。標準ロータリー定款により
ますとメークアップの方法として他のクラブに出席する、ロータ
リーの公式行事の出席、理事会で認めた行事や会合への出
席、また他のクラブで例会時間や会場の変更があり、例会が
開かれていない定刻に会場に行くとノートが置いてあり、そこ
に記入するとメークアップが成立しますが、あれも立派に定
款の中に定義されています。
　それからｅクラブでのメークアップがあります。以前はＥクラ
ブｏｎｅというアメリカの英語のサイトしかありませんでしたが、
最近は日本にも作られていて、現在では１０か所ほど日本の
サイトがありますので、最近ではその一つを利用しています。
サイトの内容は、大体開会点鐘、歌の斉唱、会長あいさつ、幹
事、委員会報告、卓話などロータリーの通常の例会と同じよう
な流れになっているところもあり、ロータリーのいろいろな情報
が閲覧できます。メークアップの際には最低３０分はそのサイ
トに滞在して参加学習することが条件となっています。そのの
ちメークアップ証明書に記入をして、証明書の費用、大体５０
０円から１０００円程度の費用ですが、カードなどで支払うと、
メークアップ証明書がメールで送られてくるというのが一般的

幹事報告 幹事　千葉慎二君

①８月２３日（土）は日清プラザ・イトーヨーカ堂で献血のお手
伝い、ご苦労様。メーク・アップ扱いが理事会で承認されて
います。
②本日は坂本さんの卓話
③８月２３日（土）に、地区の富士山環境保全活動資金授与
式が浜松で開催され、千葉幹事が出席。活動支援金をグラ
ンドワーク三島に贈呈。渡辺専務理事による記念講演は富
士山の環境を取り巻く厳しさを熱く訴えました。
④９月の予定
4日（木）例会場変更（米山記念館）。新世代のための月間。
社会奉仕委員会担当でクラブフォーラム
11日（木）（夜間親睦例会）例会場変更（松韻）
１８日（木）登崎さんの卓話・２５日（木）大畑さんの卓話

なパターンです。１００字から３００字程度の感想文を求めてく
るクラブが多いのですが、私は字数のしばりのない、２６４０地
区の和歌山にあるRotary E-Club Sunrise of Japanという
クラブを利用しています。
　ウェブ上でのメークアップは、もちろん直接的な触れ合いは
ありませんが、ロータリーの知識、用語や情報を得ることがで
き、なかなか侮れない内容のところが多く、お忙しい方でネット
を利用できる環境にある方は、このようなメークアップもお勧
めいたします。できる範囲でメークアップすることにより、出席
率の向上にもつながるかと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　



ＦＴＣで楽しくロータリー

（週報担当：川名正洋）

大畑君、諏訪部（照）君、
橋本君
矢岸君
栗原君
藤江君

おめでとう

会員誕生日

入会記念日
奥様誕生日
結婚記念日

◆鈴木（郁）君、先日、富士カントリー月例Ｂクラスでアウト３９
ーイン４２グロス８１ネット６８、４アンダーで69人中3位に入賞
しました。これでようやくＡクラスに復帰できそうです。
◆坂本君、卓話です。緊張しています。
◆栗原君、8月24日、高校の同窓会の帰路、県内で最も安全
な運転手の車で送って頂きました。諏訪部公安委員、あり
がとうございました。
◆千葉君、「最近太ったんじゃないですか？」と社員に聞かれ
ました。けっして太ってはいません。そりゃ細くはないですけ
ど・・・。「クールビズになって腹囲が皆の目にさらされている
からだ」と主張しました。
◆藤江社会奉仕委員長、２０１４日本赤十字献血キャンペー
ンを平成26年8月23日（土）イトーヨーカドー北側で行いまし
た。当日、雨にもかかわらず、ご協力いただきまして誠に有
難うございました。午前中13人、午後10人のメンバーの
方々にご協力いただきました。献血者、目標人数70名に対
して49名でした。本当に有難うございました。

私は、昭和39年4月静岡市に生まれました。
ご承知のとおり、オリンピックイヤーであり、私と新幹線は同じ
年齢です。
私の育ちました静岡市羽鳥という地域は、静岡駅の北西部
約５ｋｍに位置し、安倍川と藁科川にはさまれ山にも近い、緑
の残る地域です。
私の小学校の頃までは、田んぼも多く、沢でザリガニを獲った
り、夏にはホタルが舞ったりしていましたが、今や田んぼがほ
とんどなくなり、住宅が立ち並び、静岡駅へわずか５ｋｍの道
のりを雨が降ると、車で１時間以上かかることがあるほど、人
と車が増えました。
〇小学校時代
私の父が映画やボーリング場など、娯楽産業に関係する会
社に勤務していた関係で映画館やボーリング場に出入りす
る不良少年でした。そんなこともあり映画は好きですが、最近
は映画館に行っている時間もなく、もっぱら自宅でＣＳの映画
チャンネルやＤＶＤでの鑑賞を行っています。
〇私は中学から静岡聖光学院に通いました。ご存知の方も
あるかもしれませんが、最近は高校ラグビーで話題になる中
高一貫教育の男子校です。むさくるしい男子校での生活の
中、６年間部活動として剣道に励みました。段位は高校２年
の時２段を取得しました。この剣道部の顧問の先生が四国
出身で非常に厳しい先生でした。中学校の時数人の仲間と
部活動をさぼった時、先生は大変お怒りになり、全員をみず
からバリカンをもって坊主にしてしまいました。家を出るときは
長かった息子の髪の毛が帰ってきたら短くなっていたのです
から、両親は驚きましたが、理由を聞くと「お前が悪い」と納得
していました。試合においては目立った戦績は残せませんで
したが、礼儀作法や平常心は、剣道を通じて身についたと思
っています。
〇大学時代
青山学院大学には、高校卒業後１年一層勉学に励み入学し
ました。学部は経済学部でしたが、机上の経済でなく、サーク
ル活動、アルバイト、遊びを通じた実体経済の勉強に励みました。
〇銀行
昭和６３年４月スルガ銀行に入社しました。今年で２６年目とな
ります。入社以来、営業一筋であり、今の三島セントラル支店
が１５店舗目になります。焼津支店に配属され、本店、静岡東
支店開設、静岡支店のあと横浜市の横浜弥生台支店、久里
浜支店、厚木支店、藤沢の本部、中央林間ＨＬＣ長、小田原
ＨＬＣ長をへてゆうちょ銀行様との提携の関係で名古屋、三
重県四日市、長野市のゆうちょ銀行の各支店で勤務し、３年
前大阪支店長として本体に戻りました。入社当時は三重県
や長野県で働くとは夢にも思っておりませんでしたが、そこの
土地に住む人たちとの交流は、良い経験になったと思いま
す。今、スルガ銀行は関東圏のほか、北は北海道札幌から仙
台、名古屋、大阪、広島、南は九州福岡まで店舗がございま
す。これら広域に展開された店舗は、個人のお客様を対象と
して営業しておりますが、各地域の情報提供など皆様のご
事業への協力もいたしますので、お気軽にお声をかけてくだ
さい。 

坂本和也君

自己紹介

卓　話

富士山環境保全活動資金授与式
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